

# Maison familiale : le forum a été un succès

Publié le 26/05/2017 OF

[Écouter](#)



Ronan et Marie Bernard s'informent auprès de Stéphane Martinez Ambroa, de l'association Actions Services. |

La Maison familiale rurale a organisé, mardi, son premier forum sur le maintien à domicile. Venu du Pays de Douarnenez, du Cap-Sizun, de Pont-l'Abbé, de Quimper ou encore du Faou, le public a été satisfait.

Les conférences sur le « plaisir de bien manger » et sur « l'habitat participatif » ont suscité l'intérêt de plus 180 personnes. Une trentaine de professionnels de la santé ont été présents toute la journée pour informer le public.

**« Nous sommes venus spécialement pour les conférences, indiquent deux amies poullannaises. C'était vraiment très intéressant. Maintenant nous nous informons auprès de nombreux stands. Nous allons même tester notre audition. »**

Ronan et Marie Bernard, retraités, ont trouvé des informations, toute la journée, auprès des professionnels : **« Nous sommes à la retraite depuis huit ans. Nous sommes venus nous renseigner sur les aides. C'est pratique de voir autant de professionnels au même endroit »**, confie le couple venu de Landudec.

**« Nous sommes très satisfaits de cette journée. Le public a été ravi des conférences et des stands. La classe de Seconde, avec qui nous avons monté ce projet, a bien joué le jeu »**, indique Yvette Olier, directrice de la MFR. Une seconde édition verra certainement le jour, l'année prochaine.